

- ****THE ENGLISH POSTING FOLLOWS****

Airbus est un pionnier international de l'industrie aérospatiale. Nous sommes un leader dans la conception, la fabrication et la livraison de produits, services et solutions aérospatiaux à des clients à l'échelle mondiale.

Nous visons un monde mieux connecté, plus sûr et plus prospère.

Constructeur d'avions commerciaux, avec des divisions Espace et Défense ainsi que des Hélicoptères, Airbus est la plus grande entreprise aéronautique et spatiale en Europe et un leader mondial.

Chez Airbus Canada, nos collaborateurs travaillent ensemble à faire évoluer la mobilité partout dans le monde, une bonne idée après l'autre. Si vous avez une bonne idée, nous avons l'environnement pour qu'elle devienne un produit unique ou une expérience client exceptionnelle. Vos idées sont notre énergie.

Dans votre rôle, vous devrez :

Pour les requêtes de stock de matériel chez Satair (eRSP : Request for stock provisioning) déjà créés :

- Surveiller l'eRSP et assurer la réception du matériel, la consommation
- Gérez tout écart sur les performances et le taux de rotation du matériel: analysez les commandes de matériel/entrants/sortants, les actions correctives sur les caractéristiques des bons de commande, etc.
- Assurer la clôture des eRSP le cas échéant lorsque le besoin est comblé ou plus nécessaire et participer aux rencontres de clôture

Pour des nouvelles requêtes de stock (eRSP) chez Satair :

- Préparer, lancer et suivre l'eRSP conformément aux objectifs du programme/client (délai, coût et qualité) :
- Recueillir et valider les entrées du demandeur
- Récolter toute l'information nécessaire pour documenter la stratégie globale conformément aux objectifs du programme (délai, coût, qualité)
- Présenter et assurer la validation de l'eRSP
- Surveiller l'eRSP et assurer la réception du matériel, la consommation après la validation de l'eRSP
- Gérez tout écart sur les performances et le taux de rotation de l'eRSP : analysez les commandes de matériel/entrants/sortants, les actions correctives sur les caractéristiques des bons de commande/eRSP, etc.
- Assurer la clôture des eRSP le cas échéant lorsque le besoin est comblé ou plus nécessaire et participer aux rencontres de clôture

Suggérer une amélioration continue et utiliser des solutions numériques (telles que Skywise, etc ..) pour développer des outils internes pour aider l'équipe à performer.

En tant que candidat idéal,

- Diplôme universitaire dans un domaine lié à l'industrie manufacturière (aéronautique, mécanique, ingénierie, gestion de projet, etc.).
- Bilingue (un atout) et avec des aptitudes pour les communications orales et écrites
- Désir d'amélioration continue et de résolution de problèmes
- Capacité à travailler sous pression et respecter les échéanciers
- Fort esprit analytique ainsi qu'une capacité à résoudre des problèmes efficacement
- Leadership, autonomie, capacité de travailler en équipe et professionnalisme
- Vous avez l'esprit logique et souple avec un sens de l'initiative et le souci du détail
Connaissances des systèmes informatiques Microsoft, GSuite, Skywise (un atout)

Veillez télécharger votre curriculum vitae.

L'utilisation du genre masculin a été adoptée afin de faciliter la lecture et n'a aucune intention discriminatoire.

Airbus Canada souscrit au principe d'équité en matière d'emploi et encourage les femmes, les autochtones, les personnes handicapées et les membres des minorités visibles à soumettre leurs candidatures.

Airbus is an international pioneer in the aerospace industry. We are a leader in the design, manufacture and delivery of aerospace products, services and solutions to customers worldwide. We aim for a better connected, safer and more prosperous world.

Manufacturer of commercial aircraft, with Space and Defense divisions as well as Helicopters, Airbus is the largest aeronautics and Space Company in Europe and a world leader.

At Airbus Canada, our people work together to make mobility evolve around the world, one good idea after another. If you have a great idea, we have the environment for it to become a unique product or a great customer experience. Your ideas are our energy.

In your role, you will:

For Request for stock provisioning (eRSP) at Satair already in the system:

- Monitor eRSP and ensure material reception, consumption after eRSP validation
- Manage any deviation on eRSP performance and turn rate: analyze material ordering/inbound/outbound, correctives actions on PO/eRSP characteristics, etc.
- Manage eRSP financial performance
- Prepare eRSP for closure and participate in closure meeting

For new Request for stock provisioning (eRSP) at Satair:

Prepare, launch and monitor eRSP in accordance with program/customer targets (time, cost, and quality):

- Collect & challenge eRSP inputs from requestor
- Define & steer all inputs from engineering, procurement, suppliers, supply chain, program to ensure and document global strategy in accordance with program objectives (time, cost, quality)
- Present and ensure eRSP validation
- Monitor eRSP and ensure material reception, consumption after eRSP validation
- Manage any deviation on eRSP performance and turn rate: analyze material ordering/inbound/outbound, correctives actions on PO/eRSP characteristics, etc.
- Manage eRSP financial performance
- Prepare eRSP for closure and participate in closure meeting
- Suggest continuous improvement and use digital solutions (such as Skywise, etc ..) to develop internal tools to help the team in performing

As our ideal candidate,

- College or university diploma in a field related to the manufacturing industry (aeronautics, mechanics, engineering, project management, etc.);
- Bilingual and with oral and written communication skills;
- Desire for continuous improvement and problem solving;
- Ability to work under pressure and meet deadlines;
- Analytical mind and an ability to solve problems effectively;
- Leadership, autonomy, ability to work in a team and professionalism;
- You have a logical and flexible mind with a sense of initiative and attention to detail;
- Knowledge of Microsoft, GSuite computer systems.

Please upload your resume.

The use of the masculine gender has been adopted for ease of reading and has no discriminatory intent.

Airbus Canada subscribes to the principle of employment equity and encourages women, aboriginals, persons with disabilities and members of visible minorities to apply.